



REPRESENTACIÓN EN ESPAÑA COMUNICADO DE PRENSA

La conferencia anual de la Red Europea para las Empresas en Bilbao se centra en las PYME

[La Red Europea para las Empresas](#) («EEN», por sus siglas en inglés), la mayor red mundial de apoyo a las pequeñas y medianas empresas (PYME), abre hoy su conferencia anual de tres días en Bilbao. El tema de la conferencia será «La EEN con 15: fomentar el camino a seguir para las PYME» y se centrará en cómo los servicios de apoyo a las empresas de la red pueden responder mejor a la evolución de las necesidades de las PYME, celebrando al mismo tiempo el [15.º aniversario de la Red](#).

Esta conferencia anual, que reúne a más de 3 000 expertos de más de 40 organizaciones de más de 450 países, es el acto más importante de la EEN, que reúne a agencias de innovación y desarrollo regional, cámaras de comercio e industria, centros tecnológicos e institutos de investigación. Este año, la conferencia reunirá a 800 participantes en Bilbao y a muchos más en línea.

La conferencia se organiza en paralelo a la [Asamblea de las PYME](#) como componente principal de la [Semana Europea de las PYME](#), el acto paneuropeo para promover el espíritu empresarial y las PYME en Europa. A través de una serie de talleres y sesiones conjuntas, los participantes debatirán cómo la red puede contribuir a la transición industrial europea, podrán intercambiar buenas prácticas, crear sinergias y reflexionar sobre la mejora de la calidad y la visibilidad de los servicios de la Red Europea para las Empresas. La conferencia proporcionará información importante para apoyar los continuos esfuerzos de la EEN a la hora de ayudar a las PYME a innovar, crecer a nivel internacional y fomentar la cooperación y las sinergias más allá de las fronteras entre los miembros de la red.

Para la retransmisión en directo de la sesión inaugural de la conferencia, consulte la [página YouTube de la EEN](#).